

Neufelden, im November 2023

Unternehmen aus dem Mühlviertel von unabhängiger Fachjury mit dem Best Business Association Award ausgezeichnet:

Ascendor erhält große internationale Auszeichnung

Ascendor mit Sitz in Neufelden ist als Produzent von Liftanlagen seit 2006 erfolgreich und kann sich auch aktuell über volle Auftragsbücher freuen. Jetzt hat das Unternehmen eine große internationale Anerkennung erhalten: Ascendor wurde von einer unabhängigen Fachjury bei der Verleihung des Best Business Association Awards für nachhaltige Unternehmensführung in der Kategorie Mittelbetriebe mit dem 2. Platz ausgezeichnet. Die Auszeichnung nahm Geschäftsführer Erwin Roither im Rahmen einer festlichen Gala im High Tech-Unternehmen Rohde & Schwarz závod Vimperk, s.r.o. in Vimperk (CZ) entgegen.

Unternehmen aus der Europaregion Donau-Moldau ausgezeichnet

Der Best Business Association Award wurde in drei Kategorien für Unternehmen aus der Donau-Moldau Region in den Ländern Deutschland, Tschechien und Österreich vergeben. Die Preisträger wurden von einer unabhängigen Fachjury im Rahmen eines aufwändigen mehrstufigen Auswahlverfahrens gekürt. In der Endrunde des Unternehmenspreises haben die Jurymitglieder Dr. Tanja Spennlingwimmer (Geschäftsfeldleitung IP Management, Deep Technologies und Entrepreneurship, Austria Wirtschaftservice GmbH) und Dr. Jan Tlučoř (Prodekan an der Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Universität Westböhmen) mittels Audit die nachhaltige Unternehmensführung und die Fertigungsprozesse bei Ascendor geprüft.

Ascendor hat die Jury in der Kategorie 31 bis 100 Mitarbeitende durch die hohe Qualität der Produkte, die Innovationskraft und die wertschätzende Mitarbeiterführung beeindruckt. *„Diese Auszeichnung freut uns sehr und ist eine Bestätigung unserer Firmenphilosophie“, betont Erwin Roither.*

Ascendor ist führender Anbieter für nachrüstbare Liftanlagen

Ascendor wurde 2006 gegründet und hat sich seither zu einem der führenden Anbieter für nachrüstbare Liftanlagen entwickelt. Am Firmensitz in Neufelden werden Kabinenaufzüge, Plattformlifte, Hebebühnen und Treppenlifte entwickelt und produziert. Die Produktion erfolgt zu 100 Prozent im Bezirk Rohrbach. Derzeit sind insgesamt 100 Mitarbeitende beschäftigt. Der österreichische Qualitätsbetrieb konnte 2022 über 1.000 Lifte realisieren und einen Rekordumsatz von mehr als 13 Millionen Euro erzielen. Das Unternehmen hat sich zum Experten für den nachträglichen Einbau von Liftanlagen entwickelt. Nähere Informationen sind unter www.ascendor.at erhältlich.

Best Business Association Award für nachhaltige Unternehmensführung

Der Best Business Association Award kürt jährlich Unternehmen in der Europaregion Donau-Moldau für nachhaltiges Management im Bereich Ökonomie, Ökologie und Soziales. Die Auszeichnung gebührt jenen Firmen, die neben wirtschaftlichem Erfolg auf Einzigartigkeit, Innovationskraft, Kommunikation und Zukunftsfähigkeit setzen. Im jährlichen Wechsel wird der Award im Rahmen einer Benchmark-Veranstaltung in Bayern, Österreich oder Böhmen überreicht.

Bildtext (Fotos honorarfrei, Fotonachweis: Ascendor, BBA)

Foto 1: Ascendor-Geschäftsführer Erwin Roither (rechts) und Produktmanager Christian Hofer nahmen den BBA Award in Vimperk (CZ) im Rahmen der Preisgala entgegen. Foto: Ascendor GmbH



Rückfragen-Kontakt:

Susanne Pfleger, Ascendor Marketing, Tel.: 0664/88 00 13 55

Rückfragen-Kontakt zur Presseausendung:

Robert Wier, Wier PR, Tel.: 0664/10 12 680